Sujet: [INTERNET] Projet plateforme Catela zone Romorantin Villefranche

Date: Mon, 19 Jun 2023 10:15:50 +0200 (CEST)
De: Catherine MARIONNEAU

Répondre à :Catherine MARIONNEAU

Pour:pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Bonjour,

Le projet Catella envisagé à Romorantin ne me semble pas acceptable

On promet des emplois, quels emplois?

S' est-on informé sur les emplois réellement créés dans les autres plateformes alentours?

N 'y a- t- il pas de bâtiments vides dans ces plateformes?

Et les emplois de manutentionnaires..emplois précaires ,intérimaires..usants pour les corps ∟es offres d' emploi de logisticiens actuelles trouvent- elles preneurs sur Romorantin /Villlefranche?

Que sait-on de ce qui va être entreposé dans ces bâtiments?

Qui garanti qu'il n'y aura pas de produits toxiques?

territoires, de limiter la bétonisation D'autre part,il est question,vu les enjeux climatiques et environnementaux, d'augmenter la végétalisation des

privilégier les circuits courts, relocaliser.

Ce projet va complètement à l'encontre pour transporter des objets qui viennent d'où pour aller où?

routes, encombrement, bruit... Les camions et autres véhicules qui vont circuler vont générer pollution, usure des

sur les risques environnementaux, sur les nuisances pour les habitants et la santé humaine La conclusion du rapport de MRAE signale des lacunes et des manques d'études sur l'impact des ce projet

projets qui favorisent les circuits courts et la relocalisation. Voilà des raisons pour lesquelles ce projet me semble inadapté, il serait plus intéressant, d'envisager des

merci de votre attention.

C Marionneau

Envoyé depuis l'application Mail Orange

19/06/2023 12:02

2 sur 2